MASHIAJ SEMANAL



LA PUBLICACIÓN DEL TIEMPO DE LA GUEULÁ -REDENCIÓN-CON LA AYUDA DE HASHEM, EL PUEBLO DE ISRAEL VENCERÁ SHABAT ROSH JODESH TAMUZ - TAMUZ, MES DE REDENCIÓN

B"H - EREV SHABAT PARSHAT KORAJ - 29 DE SIVAN 5784 - VIERNES 5 DE JULIO DE 2024

162

La matemática ya entiende su nulidad

Siempre se ha considerado a la matemática como la reina de las ciencias, "su majestad", por cuanto que describe la realidad de la manera más objetiva, abstracta y confiable. En el excelente artículo de Ofer Magued, doctor en física teórica y profesor titular en HaMadá (Centro de la Educación Científica) en Tel Aviv, se pone en duda la objetividad científica de la matemática.

Él pregunta: "¿Por qué debería darse la realidad objetiva como fundamento del pensamiento humano?". "Después de todo, la matemática es enteramente fruto del espíritu humano, cuya visión y comprensión de la realidad es una interpretación de patrones lógicos predeterminados que se naturalizaron en su mente (La lógica humana es un tejido de patrones en el que vertimos la percepción de la realidad recibida a través del sentidos y que se convierte en conciencia). ¿Y quien de nosotros puede definir que esta conciencia modelada y ordenada, ofrece un enfoque fiable de la realidad objetiva? Para ser honesto, nadie", concluye el doctor Magued.

El significado de estas cosas es que lo más lógico y científico que se puede decir, de hecho, es que la realidad objetiva (cualquiera que sea) "existe completamente separada de nuestra experiencia personal. Aunque desde un punto de vista físico estamos contenidos (incluidos) en la realidad objetiva, ésta existe por sí misma".

Magued continúa y admite: "Nosotros describimos las leyes de la naturaleza en un lenguaje matemático porque no tenemos otra opción. Nuestras matemáticas no tienen el poder de descartar la existencia de otras interpretaciones de la realidad, pero éstas no son accesibles para nosotros".

Sin hacer referencia a la naturaleza de nuestra interpretación matemática, a la que la Torá también le otorga un lugar verdadero, el cuestionamiento mismo de la confiabilidad de la mente humana ya fue previsto por nuestros profetas. Ellos descubrieron que cerca del momento de la revelación de la "realidad objetiva que existe por sí misma", es decir, cerca del momento en que la revelación Divina inunde la conciencia intelectual que es limitada y a su vez limita y que está bloqueada frente al infinito, la mente humana "se elevará" y se dará cuenta de que en realidad no necesariamente comprende.

Esta anulación misma, preparará al intelecto para ser una herramienta exitosa en contener la sabiduría Suprema. Absorber en verdad a la realidad objetiva, o en definición perfecta de Maimónides: Aquel que "todo lo que encontramos en la existencia no se halla sino por Su verdadera existencia". Absorber la Divinidad a través de los sentidos biológicos, procesar la información a través de las neuronas del cerebro, y entusiasmarnos con su significado, con el corazón físico que palpita.

Esta accesibilidad a la verdad, a la existencia de Hashem, Bendito Sea, que no depende de ningún sujeto y que es la única realidad objetiva, es una experiencia que estamos por vivir y será inconmensurable. Las herramientas actuales de captación y pensamiento todavía están bloqueadas, porque los patrones lógicos aún encarcelan nuestros pensamientos. Pero este exilio de la mente y de la conciencia terminará muy pronto. Y esto es en pocas palabras, el significado central de la Redención verdadera y completa que vendrá enseguida y de inmediato realmente.



Mashíaj desde su niñez

"Desde el día en que fui al Jéider (escuela judía) y aún antes que esto, mi imaginación comenzó a concebir la forma de la futura Redención, la Redención del pueblo judío de su exilio final, una Redención de tal magnitud, que a través de ella se entenderán los sufrimientos del exilio, los decretos de persecución y las aniquilaciones.



Y como parte de un futuro brillante y como parte de esta Redención, estará "este líder, el rey, que no es el líder de una tribu sino un líder que no tiene sobre sí sino a Hashem, su Di-s" Y todo será de tal modo que, de todo corazón y con completa comprensión, "Tú dirás ese día: Oh Señor, Te alabaré aunque Tú te enfadaste conmigo".(Ieshaiahu 12:1)

(El Rebe, Igrot Kodesh, tomo 12 pág. 414, una carta al presidente de Israel, Itzjak ben Tzvi)



Dvar Maljut - La palabra del rey

Parshat Koraj

La tarea de expandir las fuentes del Jasidismo, es un servicio que está particularmente relacionado con el día 3 de Tamuz. De la conexión a la Parshá Koraj y la descripción del florecimiento del bastón de Aarón, aprendemos que esta tarea debe realizarse con velocidad y vitalidad. De manera similar, este concepto tiene ramificaciones con respecto a todos los aspectos de nuestro servicio de Di-s.

Esta velocidad y vitalidad deben permear cada aspecto de nuestro servicio, expresando un compromiso fundamental con Di-s tal como el Rebe Rashab enseñó: "Si se nos hubiera ordenado cortar árboles, lo haríamos con alegría".

Esto también se relaciona con la participación de un judío en asuntos mundanos y en la obtención de su sustento. El bastón de Aarón se colocó en el arca junto con el frasco de maná. Por lo tanto, también sirve como un mensaje para que todos sepan que su sustento depende de Di-s y no solo de medios naturales.

Está escrito: "Y Di-s te bendecirá en todo lo que hagas", lo que implica que hay una necesidad de que hay una actividad del hombre dentro del contexto de las reglas de la naturaleza. Sin embargo, esta actividad es simplemente un medio a través del cual Di-s le otorgará a un judío su sustento de una manera milagrosa. Estos milagros impregnarán la naturaleza del mundo y el mundo mismo y las naciones gentiles ayudarán al pueblo judío a obtener su sustento y, de hecho, le permitirá disfrutar de prosperidad como hemos visto en la generación actual. Debemos enfocarnos en la tarea servicio de expandir los manantiales del Jasidismo hacia el exterior con mayor intensidad. Este servicio debe convertirse en parte de la naturaleza de una persona, una parte esencial de su ser. Cuando se despierta por la mañana, debe sentir que toda su existencia es la difusión del Jasidismo. La intención no es que exista en la persona como una entidad separada que se dedica a este objetivo, sino que la difusión del Jasidismo es su propia vida.

Y de esta manera, podrá expandir los manantiales hacia todos los extremos del mundo, el nivel de Torá en el que incluso una sola gota trae pureza. Esto significa extender el servicio personal más allá del punto esencial de la fe hacia los poderes del intelecto y la emoción; en un sentido más profundo, extender estas fuentes a otros más allá de uno mismo; y en el sentido más completo, alcanzar las periferias más lejanas, el área más allá del alcance de la Santidad.

Un ejemplo de esto puede tomarse de la conocida historia sobre un jasid que estaba siendo detenido por un policía en las calles de Petersburg. Cuando el policía le pregunto: ¿Quién anda ahí?", el jasid respondió: "bitul anda", es decir, el bitul (anulación del yo) era la totalidad de su existencia. Además, dio esta respuesta en ruso, reflejando cómo esta conciencia había permeado incluso esta dimensión de su ser. Sin embargo, surge la pregunta: Incluso si un solo individuo lleva a cabo su servicio espiritual de manera perfecta, ¿Qué efecto puede tener esa actividad en el mundo en general? A primera vista, el mundo parece estar funcionando sin verse afectado por la tarea de un judío en la difusión de las fuentes del Jasidismo hacia el exterior o preparándose para la llegada de Mashíaj.

Esto, sin embargo, representa una visión muy estrecha de lo que está sucediendo en el mundo. En verdad, el mundo está listo para la llegada del Mashíaj y cuando un judío lleva a cabo su servicio de manera apropiada, el mundo mismo y las naciones gentiles lo ayudarán.

Esto es particularmente evidente en el presente año, un año en el que "les mostraré maravillas". En la práctica, desde el día 3 de Tamuz en adelante, se deben hacer esfuerzos para intensificar nuestra tarea de expansión de los manantiales del Jasidismo hacia el exterior.

(El Rebe - Sefer HaSijot (Hitvaduiot) 5751/Koraj)

VELAS DE SHABAT

Buenos Aires 5:38 PM

Jerusalem

7:08 PM

Nueva York

8:12 PM

Los Ángeles

7:50 PM

Miami

7:58 PM

Santiago de Chile

5:30 PM

México City

7:01 PM



Chispas del Mashíaj

No abandonamos la lucha por la Redención

En un iejidut [audiencia privada] a un muchacho en su momento de Bar Mitzvá, el Rebe le preguntó si jugaba béisbol y cómo le fue al equipo del que era simpatizante. El muchacho le dijo que al último partido que asistió, su equipo perdió. El Rebe le preguntó al muchacho, como reaccionó por la derrota, y el chico dijo: "Me levanté y salí del estadio, incluso me fui antes del final del juego". "¿Los jugadores de béisbol salían también?", preguntó el Rebe. "Ellos no pueden salir, incluso si no están jugando bien", respondió el muchacho pacientemente, "¡porque son profesionales y deben tratar de ganar hasta el último minuto del partido!". "Usted también", dijo el Rebe, "¡está empezando a formar parte del "equipo de Hashem". Trate de ser un profesional, no sólo un simpatizante!". El mensaje del Rebe para el muchacho del Bar Mitzvá es muy pertinente a nuestra situación actual: No es una gran virtud ser un hincha o simpatizante y alentar cuando su equipo está ganando. No era un gran logro difundir la noticia de la Redención hasta el 27 de Adar de 5752, cuando todo el mundo estaba seguro de que el Mashíaj se avecinaba y que ellos serían sus fieles seguidores en la primera fila para saludarlo.

Es ahora, cuando los que creen no son populares y la gente se burla de ellos, debemos ser jugadores profesionales en el campo y no abandonar nuestro trabajo. Incluso si no vemos a nuestro rey, vamos a seguir para promover el mensaje de la identidad del Mashíaj, su inminente llegada y anhelar su inmediata revelación. ¡Qué podamos ver pronto materialmente, la verdadera y completa Redención!